Die Technische Universität Darmstadt, der Fachbereich Gesellschafts- und Geschichtswissenschaften und das Institut für Politikwissenschaft trauern um

Professor Dr.

Peter Nixdorff

Professor Nixdorff lehrte und forschte seit 1973 bis zu seinem Ruhestand im Jahr 2005 am Institut für Politikwissenschaft.

Er hat sich besonders für die akademische Selbstverwaltung engagiert und war mehrere Jahre Dekan seines Fachbereichs.

Wir werden Professor Nixdorff stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

Die Präsidentin

der TU Darmstadt

Prof. Dr. Tanja Brühl

Der Dekan des

Fachbereich 2

Prof. Dr. Jens Ivo Engels

Der Geschäftsführende

Direktor des Instituts für

Politikwissenschaft

Prof. Dr. Christian Stecker